

L'ACTUALITÉ en bref et en images

Bruno Labrunie, le nouveau visage du CESMM



Venu d'horizons lointains, comme l'Australie ou la Thaïlande et vient tout juste de poser ses bagages à Monaco. Depuis cette semaine, Bruno Labrunie est le nouveau chef de centre du Club d'exploration sous-marine de Monaco (CESMM). Hier, un apéritif convivial était organisé en présence du président, Roger Mullot, de membres et de plongeurs. *« Je suis arrivé dans une très belle structure, au potentiel énorme, a confié le nouveau venu. Je suis très inspiré par ce club et j'espère y apporter ma touche personnelle et mes nombreuses*

idées ». L'occasion était toute trouvée pour féliciter également Olivier Jude, plongeur photographe sous-marin émérite. Ses travaux ont été récemment mis à l'honneur par la Ville de Paris mais surtout remarqués au festival international d'image sous-marine et d'aventures d'Antibes (1^e prix Espoir) ou encore au festival européen d'image sous-marine de Strasbourg (2^e prix Espoir). Un palmarès 2011 qui promet ! D'autant que l'artiste déborde de projets : on devrait bientôt pouvoir admirer des images tout droit sorties des eaux de l'Indonésie...